

# 6区だ！ よい

第30号  
2021. 8. 28

パラリンピックが始まった、全国に緊急事態宣言を出そうと云う声があるときに、菅総理は国民は自助・共助・最後が公助とうそぶき、結果がこの状態ダメな人は辞めて欲しいは言い過ぎか

## 平成3年度 第3回「すずの里」 草刈り清掃作業(最終)

今年度、最後の「すずの里」草刈り清掃を次のとおり行います。各戸からお一人のご協力を宜しくお願いします。

日時：令和3年9月12日(日)  
午前6時00分～(1時間程度)  
※前回より30分遅いので注意！

場所：1・2回目と同じところ  
持ち物：草刈り機・かま・くま手・フォーク等

※終了後は今回もコロナ対策のため集合しません、役員が皆さんに周知して歩きます。  
※雨天の場合は、1週遅れの9月19日に行います。  
※班長さんは、草刈り機械提供者のチェックをお願いします。後日、報告して頂きます。

## 9班高橋多佳子さんの 「布絵」展示してます

場所：江釣子交流センターミニギャラリー  
期間：9月15日まで



## □□ 6区の屋号などの問題の解答 □□

(※線で結んで下さい) 問題

屋号など問題第2弾、28号掲載分の解答です。

こずや	<input type="checkbox"/>	□佐々木 敏 (1班)
きねど	<input type="checkbox"/>	□高橋 正樹 (11班)
たてやすき	<input type="checkbox"/>	□小山 隆利 (13班)
こでず	<input type="checkbox"/>	□菊池 佑耕 (11班)
すなごだ	<input type="checkbox"/>	□高橋 信一 (13班)
こばがた	<input type="checkbox"/>	□佐々木 純 (4班)
くらど	<input type="checkbox"/>	□高橋 和彦 (13班)
からだ	<input type="checkbox"/>	□高橋 秀法 (6班)
たて	<input type="checkbox"/>	□高橋 清市 (10班)
はだけなが	<input type="checkbox"/>	□高橋 進 (11班)

## 9月のふれディ・・・中止 江釣子地区敬老会・・・中止 古墳まつり・・・中止 (式典のみ実施)

新型コロナウイルス感染拡大で岩手県独自の緊急事態宣言を発令しました。ふれディは一応9月いっぱい中止、9月6日予定の江釣子地区敬老会も中止、9月23日の古墳まつりは奉納式典のみ実施です。交流センターは貸館業務は停止していますが、交流センターや社会福祉協議会などの業務は継続していますし、図書館も開館しています。

## 聞いた話し

コロナで各種行事が中止になり、記事が少ないので聞いた話しをひとつ、聞いた話しで信憑性は乏しいが、北上市で6区地内の発掘調査をしているとき調査のトップの人が「水沢では英雄となっている阿弭流為(アテルイ)は多分、北上のこの辺に住んで居たのではないか、戦(いくさ)は水沢でしたと思うが」と話していた、右の新聞切り抜きは日報論壇に掲載されたもの、北上出身と書いてあるが、この話は水沢の人のまえでは話さない方がよい

岩手県には以下のような歴史的事件がある。北上出身の族長アテルイは時の征夷大将軍、坂上田村麻呂に滅ぼされた。平泉の藤原氏一族は鎌倉幕府に敗れた。

## ご主人様は 誰でしょう？

前回の「チョコちゃん」はママ大好きな1班の角田さん家の女の子でした

この子の名前は「マロンちゃん」  
この子の女の子です。奥さんが好きで、  
この車の女の子です。奥さんが好きで、  
この車の女の子です。奥さんが好きで、

